

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur Hibau Kamtibmas di Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Aug 10, 2023 - 05:05



Polres Cianjur - Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman, Bhabinkamtibmas dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, menjalankan tugas mereka dengan melakukan patroli dan memberikan himbauan keamanan dan ketertiban kepada warga yang beraktivitas di malam hari. Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan dan petunjuk Kapolsek Cugenang, Kopol L Woro Wuryani, dalam rangka meningkatkan keamanan lingkungan.

Pada malam tersebut, Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman melaksanakan patroli di sejumlah titik di wilayah kerja mereka. Mereka berinteraksi dengan warga yang ditemui, memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta mengingatkan tentang tindakan pencegahan kejahatan di malam hari.

Dalam wawancara dengan media, Aipda Anas Nashor menyampaikan, "Kami selaku Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk memberikan layanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat. Melalui patroli ini, kami ingin menghadirkan rasa aman bagi warga dan memberikan informasi penting terkait pencegahan tindak kejahatan."

Aipda Agus Sulaeman menambahkan, "Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat adalah bagian dari peran kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berharap warga dapat merasa nyaman dan turut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman."

Kapolsek Cugenang, Kompol L Woro Wuryani, menyatakan, "Tugas Bhabinkamtibmas sangat penting dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. Melalui kegiatan patroli dan himbauan ini, kami ingin memberikan nilai tambah dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah kami. Kerja sama dan partisipasi aktif warga sangat diharapkan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman sebagaimana yang telah diarahkan oleh kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan." Imbuh Woro

Dengan adanya kegiatan patroli dan himbauan kamtibmas ini, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang menunjukkan keterlibatan aktif mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Langkah ini sekaligus mendukung visi Polres Cianjur dalam menciptakan masyarakat yang aman, damai, dan harmonis.